

Exposición "**La España que cambió**". Conmemoración 40 años de la Constitución.

Dentro del programa aprobado por las Cortes Generales para la Conmemoración del 40 aniversario de la Constitución y en relación con la presentación de la publicación "Los periodistas estábamos allí para contarlo" se ha realizado una exposición con el título "La España que cambió".

La exposición se inauguró el 17 de octubre y está instalada en el Vestíbulo de la ampliación II del Congreso de los Diputados. Octubre 2018- Noviembre 2018

Han participado 47 fotógrafos, entre ellos podemos destacar a, Cristina García Rodero, Cesar Lucas, Manuel Barriopedro, Bernardo Pérez García -Alix, Marisa Flórez, Manuel Hernández de Leon, Ouka Leele y Ricardo Martin entre otros.